



## Résultats rencontre district de Futsal Benjamins

publié le 10/02/2020

**Mercredi 29 janvier** avait lieu la **rencontre district de futsal** pour les catégories **benjamins / benjamines (6e / 5e)**.

**Une équipe de benjamins** représentait le collège Supervielle.

Les garçons s'inclinent en quart de finale face aux vainqueurs et voisins moncoutantais. Nos jeunes footballeurs ont néanmoins livré des prestations de qualité et fais preuve d'un bel esprit sportif.

Ces jeunes pousses s'entraînent par ailleurs tous les mardis de 12h30 à 13h30. Le groupe compte une quinzaine d'élèves globalement assidus.



Espérant que quelques filles nous rejoignent prochainement.